RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE

102 RN 7 38150 Roussillon

INFOS PONGISTES N°71 (octobre 2020)



DÉBUT DE CHAMPIONNAT:

Le championnat a repris le 19 septembre avec, vous vous en doutez, des consignes sanitaires très strictes : un référent Covid doit être désigné pour chaque journée afin de faire respecter les consignes sanitaires. Le port du masque est obligatoire pour tous sauf pour les joueurs de moins de 11 ans et les joueurs (et arbitre) qui sont dans l'aire de jeu. Ceux-ci doivent se désinfecter les mains ainsi que la surface de jeu, les balles et porte-serviette. A la fin de la partie, le joueur a 2 minutes pour remettre son masque.

L'équipe fanion où débutait Vincent BOGINOFF (14) mais handicapée par l'absence d'un titulaire subit une lourde défaite (04-10) à Evian, en Régionale 2 (seul Yann COLLADANT gagnant 3 parties). Quant à l'équipe 2, à domicile, elle débute par une brillante victoire (13-01) face à Vénissieux avec Florian LEBON, joueur muté et classé à 12 qui arrive de Nancy.

BILANS FINANCIERS MEMBRES HONORAIRES						
SAISON		2015-16	2016-17	2017-18	2018-19	2019-2020
N° Infos Pongistes		n° 50 à 53	n° 54 à 57	n° 58 à 61	n°62 à 65	n° 66 à 69
DONS		225	245	220	235	205
Nombre M.H.		11	11	10	10	9
Moyenne/don		20,45	22,27	22	23,50	22,78
FRAIS		30,82	34,43	32,89	35,00	26,40
RECETTES		194,18	210,57	187,11	200,00	178,60

A PROPOS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE:

Difficile de suivre une Assemblée Générale en visioconférence et de rendre compte des « présents » et des « excusés ». Loïc CORBET qui entame sa 9ème saison à la tête du Rhodia Club Tennis de Table nous a donc communiqué les renseignements suivants : n'ont pu suivre notre AG, et sont excusés Caroline ABADIE, Députée, Jean-Pierre BARBIER, Président du Conseil Départemental, Sylvie DÉZARNAUD, Conseillère Départementale.

Par contre étaient aussi « présents » et ont suivi l'AG par visioconférence : Josette BONNET, Adjointe aux Sports à Roussillon et Thomas CYPRIEN, Directeur Sportif du Rhodia club Omnisports.





Photo du gymnase de Salaise-Village inauguré et utilisé à partir de novembre 1973 jusqu'en 1991. Il a été détruit par un incendie le 10 mars 1991 (une semaine après notre 6^{ème} tournoi).

Photo donnée par Madame Dervieux.

Ceux des années 70 (présents pour les 50 ans du Club le 28 septembre 2019) et qui ont bien connu ce fameux gymnase.

